
Annexe 1

Rapport Moral et Rapport d’Activité

Saison 2022-2023

Chers adhérents,

Nous nous retrouvons à nouveau cette année dans la salle Claude Luter de la Maison des
Associations, siège de l’USMR et de l’USMR Tennis de Table, à l’occasion de notre
Assemblée Générale Ordinaire. Je profite de l’occasion pour remercier comme chaque
année la Ville de Marly le Roi d’avoir mis cette salle à notre disposition.

Changement de Présidence

La saison 2022-2023 a vu le départ de Christophe Schneider de son rôle de Président après
de nombreuses années au service de notre association. Ayant repris la présidence depuis
un peu moins d’un an, je mesure avec beaucoup d’admiration la qualité de son travail, son
incroyable capacité à mener de front sa vie familiale, sa vie professionnelle et son rôle de
Président tout au long de ces années et plus encore son engagement sans faille envers
notre petite communauté. Je veux dire aujourd’hui que Christophe mérite toute notre
reconnaissance pour son dévouement et bien plus encore.

Effectifs

Après 2 saisons marquées par la crise sanitaire et une saison 2021-2022 de reprise timide,
la saison 2022-2023 a été une saison de normalisation.

Avec 133 adhérents sur cette saison contre 119 lors de la saison 2021-2022, nous avons vu
s’amorcer une reprise sensible des inscriptions, bien que ce chiffre soit encore très faible au
regard des 193 adhérents en 2019-2020 avant le début de la pandémie.



Comme nous l’avions constaté lors de la précédente Assemblée Générale, l'impossibilité
d’organiser le Challenge Inter-écoles les années précédentes explique à nouveau ce
nombre d’adhérents encore en deçà des années pré-COVID.

C’est la raison pour laquelle, une de nos premières actions en 2023 a été de contacter la
Mairie afin de remettre en place cet évènement dès la saison 2022-2023 et ainsi préparer la
saison 2023-2024.

Retour du Challenge Inter-écoles

C’est avec beaucoup de plaisir, de joie et de fierté que nous avons pu accueillir la 34ème
édition du Challenge le 14 mai 2023 qui a réuni un peu plus de 120 jeunes de CM1 et CM2
et qui a vu la Victoire de l’école du Champ des Oiseaux.
L’impact du Challenge Inter-écoles ne s’est pas fait attendre puisque nous avons pu
constater un nombre grandissant de stagiaires sur les stages de fin de saison.

Retour des évènements organisés par l’association

Toujours dans une démarche de normalisation, nous avons également organisé de
nouveaux évènements pour promouvoir notre sport et notre association :

● Le tournoi famille en mars
● L’évènement féminin en avril
● Le barbecue de fin de saison en juin

Outre la promotion de notre sport à des non adhérents, ces événements ont également
permis aux parents de venir au contact de l’association, ce qui facilite grandement nos
interactions avec eux.

Renforcement de l’équipe d'entraîneurs avec l’arrivée de Félix
Richard Bonnet à plein temps

Avec la reprise des adhésions il nous est apparu assez rapidement nécessaire de renforcer
notre équipe d’entraîneurs. C’est dans ce contexte que nous avons proposé à Félix Richard
Bonnet, ancien jeune joueur de Marly le Roi et qui intervenait à temps partiel auprès des
jeunes de nous rejoindre dès la saison prochaine.

Félix a accepté de nous rejoindre pour la saison 2023-2024 et nous a confirmé sa décision
en fin de saison 2022-2023.

Félix rejoins notre équipe d'entraîneurs :



● Serge Bamélé qui cette saison encore a su mettre le pied à l’étrier de nos débutants
adultes et poursuivre son travail avec les adultes expérimentés.

● Martial Télésinski dont la capacité à former les jeunes pongistes est tout à fait
redoutable !

Revalorisation des salaires des entraîneurs

La saison 2022-2023 a été marquée par une inflation record. Le Comité Directeur, soucieux
du bien être et de la motivation de ses entraîneurs, a décidé de revaloriser le salaire de ses
entraîneurs en deux temps.

● Une première augmentation a eu lieu en Janvier pour se calquer sur l’augmentation
du SMIC.

● Une deuxième augmentation a eu lieu en Juillet pour permettre aux entraîneurs de
faire face à l’inflation.

Augmentation des cotisations

La saison 2022-2023 a également été marquée par la décision du CODIR d’augmenter la
cotisation pour l’année 2023-2024. Cette décision a été prise pour nous permettre de
maintenir un haut niveau de formation pour nos adhérents tout en tenant compte de
l’inflation galopante et de l’incertitude sur l’avenir des subventions.

Certains d’entre-vous s’en sont émus et c’est tout à fait normal. Je tiens à saluer leur volonté
d’en parler et de communiquer de manière constructive plutôt que de se restreindre à une
simple critique.

Mise en place de la réduction bénévole

Bien que certains d’entre vous participent régulièrement aux actions de bénévolat, la saison
2022-2023 a à nouveau été entachée de notre incapacité à encourager le bénévolat pour
assurer l’ensemble de nos évènements.

C’est dans ce contexte que le CODIR a décidé la mise en place d’une réduction de
cotisation pour les adhérents réalisant plus de 5 actions de bénévolat au cours de la saison
2023-2024.

Mise en place du nouveau site internet de l’association



En prévision de nombreux changements à venir pour la prochaine saison, nous avons
remplacé le site internet de l’association par un nouveau site : www.usmrtt.fr.

Ce nouveau site a pour vocation de simplifier et améliorer la vie de l’association :
● Abonnements
● Organisation des stages
● Organisation des événements
● Organisation des actions de bénévolat
● Actualités de l’association
● Communication avec les adhérents et parents
● etc.

Organisations prises en charge par l’association

Lors de la saison 2022-2023, l’USMRTT a pris en charge plusieurs compétitions :
● Championnats des jeunes par équipes
● Critérium fédéral
● Challenge Inter-écoles
● Finales individuelles des Yvelines

Je profite de cette occasion pour remercier chaleureusement tous les bénévoles qui nous
ont aidé à organiser ces différents évènements.

Je tiens tout particulièrement à remercier Jean-Michel Chiron qui a tout de même passé son
anniversaire de mariage au gymnase pour gérer la buvette des finales individuelles des
Yvelines !

Stage de Tours

Cette année, nous avons accompagné 8 jeunes au stage de Tours en Août. Ce stage
extérieur au club est une occasion particulière pour nouer des liens entre les joueurs,
rencontrer de nouveaux joueurs et permettre aux jeunes d’acquérir de l’autonomie.
Cette année encore, les jeunes participants ont fait preuve de beaucoup de sérieux et d’un
très bon esprit sportif

Rencontre avec Adam Bobrow Youtubeur pongiste de
renommée internationale

Une délégation de Marly le Roi s’est rendue à Levallois-Perret pour rencontrer Adam
Bobrow et participer à l’une de ses vidéos. Merci à Martial et aux parents accompagnateurs !

http://www.usmrtt.fr


Mise en place de l’équipe clés de 12 TT

Avec le temps et leur usage répété, nos tables se dégradent. Gilles Elie a monté une équipe
de bricoleurs bénévoles pour faire le tour des tables et réparer au fur et à mesure chacune
d’entre elles. Plus de 10 tables ont déjà été réparées par leurs soins ! Grand merci à eux !

Résultats sportifs 2022-2023

Cette saison 2022-2023 a été marquée par un nouveau départ d’une grande partie de nos
meilleurs joueurs vers de nouveaux horizons personnels, professionnels ou sportifs.
Bien que cela soit toujours un peu dur de voir ainsi partir de tels talents, c’est l’occasion pour
notre association de former la relève et de préparer les champions de demain !

Championnat par équipes

● Marly 2 réussit à monter de la D3 à la D2 en phase 2 en décrochant le titre.
● Marly 6 réussit à monter de la D4 à la D3 en phase 2.
● Marly 3 se maintient en D3 en phase 2.
● Marly 4 se maintient en D3 en phase 2.
● Marly 1 est descendue de PR à D1 en phase 1 et de D1 à D2 en phase 2. Ces

résultats ne sont pas le reflet de la qualité de la prestation de nos joueurs qui ont
récupéré une équipe 1 ayant perdu l’ensemble de ses joueurs la saison précédente
et qui descend de justesse en D2 après d’âpres combats à la table. Nous tenons à
les remercier car ils ont accepté de tenter l’impossible avec beaucoup de courage et
d’engagement.

● Marly 5 reste en D4.
● Marly 7 reste en D4.

Lors de la phase 1 de la saison 2023-2024, Marly le Roi a présenté 8 équipes :

● Marly 1 en D2 termine 1er et monte donc en D1.
● Marly 2 en D2 se maintient en D2.
● Marly 3 en D3 termine 2ème et monte en D2.
● Marly 4 en D3 se maintient en D3.
● Marly 5 en D3 se maintient en D3.
● Marly 6 en D4 termine 3ème mais n’accède pas à la D3.
● Marly 7 en D4 et y reste.
● Marly 8 en D4 et y reste.

Championnat des jeunes par équipes

Lors de la saison 2022-2023, nous avons aligné 13 équipes en championnat des jeunes par
équipes.



Sur 13 équipes, 8 équipes se sont qualifiées pour les demi-finales.

Sur ces 8 équipes, nous ramenons :
● 5 titres de champions (D1 -11ans, D2 -11ans, D3 -11ans,D1 -15ans, D4 -15ans)
● 1 2ème place (D6 -13ans)
● 1 3ème place (D1 -11ans)
● 1 4ème place (D4 -11ans)

Je tiens à remercier les entraîneurs pour leur excellent travail auprès de nos jeunes
adhérents ainsi que les parents et les bénévoles qui ont permis d’organiser toutes ces
rencontres au même moment.

Championnat de Paris

● Marly 1 se maintient en Honneur.
● Marly 2 reste en D2.

Coupe Pierre Vaillagou

● L’équipe Nael/Canquery termine 2ème de la la poule 4 du tableau 500 à 699
● L’équipe Demange/Fort termine 3ème de la poule 1 du tableau 500 à 699
● L’équipe Blanchet/De Beaufort termine 4ème de la poule 3 du tableau 700 à 999
● L’équipe Armand/Wolff termine 1er de la poule 4 du tableau 700 à 999

Résultats individuels

● Victor Barral termine 2ème de la finale par classement du tableau (500 - 899)
● David Pecher termine 3ème au tournoi Poussins Benjamins
● Aël Lafaury termine 4ème au tournoi Poussins Benjamins
● Paul Melki termine 1er du tableau Benjamins de la Balle d’Or des Yvelines
● David Pecher et Aël Lafaury terminent 3ème ex aequo du tableau Benjamins de la

Balle d’Or des Yvelines
● Elijah Lainé Bruno termine 1er du tableau 600 à 900 de la Balle d’Or des Yvelines
● Elijah Lainé Bruno termine 2ème du tableau 800 à 1300 de la Balle d’Or des

Yvelines
● Elijah Lainé Bruno termine 3ème du tableau Cadet de la Balle d’Or des Yvelines
● Andréa Barral termine 2ème du tableau -700 du tournoi de Maisons-Laffitte

Bravo à toutes et à tous pour ces résultats !



Remerciements pour cette saison écoulée

Reprendre la présidence d’une association comme celle de l’USMRTT alors que je
connaissais pas vraiment le Tennis de table et encore moins le milieu associatif a été un réel
challenge pour moi. Heureusement j’ai pu compter sur des soutiens de l’ensemble des
membres de l’association et je tiens donc à tous vous remercier pour votre accueil, votre
patience et vos encouragements.

Je tiens également à présenter des remerciements tout particuliers à certains d’entre vous :

● Merci à Martial Télésinski pour sa motivation et sa vision
● Merci à Philippe Chéron pour le travail qu’il abat dans le plus grand secret !
● Merci à Pierre Freycenet pour son soutien et son engagement auprès des jeunes
● Merci à Jean-Michel Chiron pour son dévouement et l’organisation des compétitions

vétéran et Championnat de Paris
● Merci à Félix Richard Bonnet pour son implication dans les résultats du club tout

juste passé à plein temps et sa convivialité
● Merci à Serge Bamélé qui s’adapte très facilement à nos besoins et qui nous apporte

tant depuis des années
● Merci à Benjamin Melki pour son engagement et son aide précieuse en tant que

parent non joueur
● Merci à Marion et Nicolas Mathiot pour leur dévouement au niveau sportif et

bénévole
● Merci à Gilles Elie et aux bénévoles des clés de 12 pour le temps qu’ils consacrent

aux réparations
● Merci à Sarah Sebban et Patrice Framboisier pour les buvettes et le ravitaillement
● Et bien entendu, grand merci à l’ensemble des bénévoles qui forment le cœur de

notre association et sans qui les membres du CODIR seraient tous en burn-out ;-)

Saison 2023-2024

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente saison 2023-2024.
De mon côté je suis confiant sur notre capacité collective à faire vivre et s’épanouir notre
association.
Les premiers mois de cette nouvelle saison laisse apparaître de beaux moments à venir :

● Plus de 180 adhérents dont plus de 90 avant même le forum des associations
● Les actions de bénévolats se remplissent au fure et à mesure
● D’anciennes joueuses et d’anciens joueurs reviennent
● De plus en plus d’adhérents sont des adhérentes
● Les créneaux d'entraînements sont plus que bien remplis d’où l'arrivée de Nolan

Genin pour aider les entraîneurs sur les créneaux du mercredi et du vendredi.

Concernant les résultats sportifs, je vois une jeune génération arriver à grands pas et je suis
intimement convaincu que nous entendrons très prochainement parler de Marly aux plus
hauts niveaux.



Le Président
Fabian Lainé


